

Kantonales Turnfest in Diegten

Am zweiten Wochenende des kantonalen Turnfest in Diegten war der TVO natürlich auch motiviert am Start. Der dreiteilige Vereinswettkampf war zu absolvieren. Für den TV Ormalingen gingen 53 Teilnehmer an den Start.

In den Leichtathletikdisziplinen Weisprung, Kugelstossen und Pendelstafette 80m konnte der Verein überzeugen. Ein paar speziell gute Leistungen sollten hier noch erwähnt werden:

Kugelstossen: Klaus Philippe (14.22m), Vollenweider Alena (9.32m)

Weitsprung: Buess Stefan (5.89m), Hindermann Denise (4.68m), Schönenberg Seraina (4.63m)

Auch zum Vereinswettkampf gehörte die Aufführung der Gymnastik und der Fachtallround. Die Bedingungen auf dem Gelände waren durch die Nässe des Bodens sehr schwierig. Zum Schluss holte der TVO eine Note von 25.71 und sicherte sich damit den 3. Platz in der 1. Stärkeklasse. Der Samstagabend wurde im Festzelt gebührend gefeiert und es wurde viel getanzt.

Am Sonntag wurde dann die Königsdisziplin des TVO ausgetragen: Pendelstafette 2x40m. Schon an der KMWV holten sich hier die aktiven Damen und Herren den Doppelsieg. Konnten sie am Turnfest an den Erfolg anknüpfen?

Jaana, sie konnten es. 1. Platz für die Turnerinnen und 1. Platz für die Turner! Ein toller Abschluss war das. Am Sonntagabend wurde der TVO dann von der Dorfbevölkerung und dem Musikverein Ormalingen sehr herzlich empfangen. Es gab einen tollen Apero des Frauenturnvereins und zuerst noch bei der Post von der Familie Weisskopf. Vielen Dank dafür!!

Für den TV Ormalingen
Carla Mangold